

EL ECONOMISTA .mx

Banorte entre las empresas a seguir en Latinoamérica

3 Diciembre, 2012 - 12:49 Fuente: Reuters



De acuerdo con un reporte de Reuters sobre la perspectiva de algunos analistas, estas son las empresas que mantienen una mayor atención del sector inversionista.

BANORTE

Standard & Poors colocó en el listado de Revisión Especial con implicaciones negativas sus calificaciones de crédito de contraparte de largo y corto plazo en escala global de BBB- y A-3, y en escala nacional de mxAA+ y mxA-1+, respectivamente.

El regulador del sistema de ahorro para el retiro de México dijo el jueves que autorizó la adquisición del fondo de pensiones Afore Bancomer, propiedad de la unidad local del banco español BBVA, por parte de Afore XXI Banorte, en una anunciada operación por 1,600 millones de dólares.

CHEDRAUI

Santander subió su recomendación para las acciones de la tercera minorista del país a "comprar" desde "mantener" introduciendo un precio objetivo para 2013 de 46 pesos o 3,67 dólares, basados, entre otros factores, en valuaciones atractivas.

Santander México

Barclays inició el lunes la cobertura de las acciones del banco a "desempeño igual al promedio del mercado".

Banco do Brasil Itaú Unibanco Holding

Credit Suisse elevó el lunes su recomendación para las acciones de ambos bancos a "neutral" desde "por debajo del promedio del mercado". Itaú, cuyas acciones llevan perdido un 3 por ciento este año, está mostrando una habilidad mejor que la de sus rivales para controlar sus costos, mientras que Banco do Brasil podría requerir menos capital adicional que lo estimado inicialmente, dijo el Credit Suisse.

El precio objetivo para los títulos del Banco do Brasil fue elevado a 24 reales desde 21 reales, mientras que para los de Itaú fue mantenido en 34 reales.

VALE SA JBS SA

BTG Pactual Group recomendó el lunes aumentar su exposición en papeles de firmas brasileñas exportadoras de materias primas y bienes manufacturados, en respuesta a una recuperación de la economía local más lenta de lo esperado. En una nota emitida el lunes, un equipo de estrategias dirigido por Carlos Sequeira elevó la proporción de exportadores como Vale en la denominada lista de acciones elegidas del banco para diciembre.

La nota mostró que Sequeira y su equipo reemplazaron los papeles de BRF Brasil Foods SA con los de JBS SA, el mayor procesador de carne vacuna del mundo.

BTG Pactual también recortó para diciembre la exposición recomendada en acciones de firmas de consumo a un 25 por ciento de su cartera, desde el 40 por ciento de noviembre, con la remoción de Lojas Americanas SA y de Cia Hering SA.

Vale

La brasileña Vale, la segunda minera del mundo, recortará sus gastos de capital en un 24 por ciento el próximo año, luego de que una caída en los precios del mineral de hierro hiciera que la firma examine sus planes de expansión. Vale gastará 16.300 millones de dólares en el 2013 para nuevos proyectos, investigación y desarrollo y para mantener minas y plantas existentes, por debajo de los 21.400 millones de dólares previstos en el presupuesto para este año, según un documento presentado el lunes.

PETROBRAS

La petrolera estatal brasileña planea ahorrar 5.400 millones de dólares en transporte y otras operaciones logísticas para el 2020, dijo el viernes la compañía en un comunicado.

Los ahorros serán hechos bajo el Programa de Optimización de Infraestructura de Logística, o Infralog, dijo la firma en un comunicado. Un estimado de 1.600 millones de dólares de ahorros se producirán en el período 2012-2016, aseguró la petrolera.

ENAP

La petrolera estatal chilena informó el viernes que aseguró el suministro de gas para sus operaciones y venta a clientes tras llegar a un acuerdo con la multinacional BG, que recientemente había advertido dificultades para asegurar sus entregas futuras. BG había notificado a ENAP y a Endesa Chile que tenía problemas con su suministro desde Egipto, lo que podía afectar sus despachos a estas empresas durante el 2013, un anuncio que ambas firmas rechazaron.

YPF

La petrolera argentina, que busca financiamiento para aumentar su declinante producción de hidrocarburos, dijo el viernes que colocó en el mercado local títulos por 1.360 millones de pesos (281,1 millones de dólares) a un plazo de 51 meses. Los títulos pagarán una tasa variable que a la fecha equivale a un 19,4375 por ciento anual, ya que están remunerados por la referencial tasa Badlar más 425 puntos básicos.

fondos@eleconomista.com.mx